

# NYARIOS

## Dandim 0709/Kebumen Hadiri Kegiatan Apel Gelar Pasukan Operasi Zebra Candi 2023

Nasruloh - [KEBUMEN.NYARIOS.COM](http://KEBUMEN.NYARIOS.COM)

Sep 4, 2023 - 11:37



KEBUMEN - Komandan Kodim (Dandim) 0709/Kebumen Letkol Czi Ardianta Purwandhana S.Hub,Int., M.Han., diwakili Perwira Seksi Operasi (Pasiops) Kodim 0709/Kebumen Kapten Inf Suyoto menghadiri kegiatan apel gelar pasukan Operasi Zebra Candi 2023 dengan Tema "Kamseltibcar Lantas Yang Kondusif Menuju Pemilu Damai 2024" dengan Pimpinan Apel Wakapolres Kebumen Kopol Bhakti Kausar Ali ,S. Sos. SIK ,MH., di Lapangan Mapolres Kebumen, Jalan Tentara Pelajar no. 39 Panggel, Panjer, Kecamatan Kebumen, Kabupaten Kebumen, Provinsi Jawa tengah, Senin (04/09/23).



Turut hadir pada kegiatan apel gelar pasukan Operasi Zebra Candi 2023, Dandim 0709/Kebumendi wakil Perwira Seksi (Pasi) Operasi Kodim 0709/Kebumen Kapten Inf Suyoto, Kadishub LH Kabupaten Kebumen Slamet Mustolha S.T, M.T, Kepala BPBD Kebumen Haryono Wahyudi, ST, MT, PJU dan Para Kapolsek jajaran Polres Kebumen, serta Pasukan Apel yang terdiri dari anggota Kodim 0709/Kebumen, anggota Polres Kebumen, anggota Dishub Kebumen, dan Anggota Satpol PP Kebumen.

Dalam amanatnya Kapolda Jateng yang di bacakan Wakapolres Kebumen Kopol Bakti Kausar Ali ,S. Sos. SIK ,MH., mengatakan, "Apel ini dilaksanakan untuk mengetahui kesiapan personil maupun sarana pendukung lainnya dalam rangka operasi zebra tahun 2023 sehingga kegiatan operasi dapat berjalan dengan optimal dan dapat berhasil sesuai dengan tujuan serta sasaran yang telah ditetapkan," ucap Wakapolres Kebumen.

Lebih lanjut Wakapolres Kebumen mengatakan, "Bahwa dalam mengatasi membina dan memelihara kamtibmas guna mengatasi permasalahan lalu lintas tersebut, perlu dilakukan berbagai upaya untuk menciptakan situasi lalu lintas dengan berkolaborasi kepada seluruh stakeholder agar dapat mengambil langkah yang komprehensif dan menyesuaikan permasalahan lalu lintas dengan tuntas," ungkap Wakapolres Kebumen.



Wakapolres Kebumen menambahkan, "Dengan di laksanakan operasi Zebra tahun 2023, diharapkan masyarakat dapat lebih tertib dalam berlalu lintas dapat menekan angka pelanggaran dan lakalantas serta dapat meningkatkan kepatuhan masyarakat dalam berlalu lintas," Ujar Wakapolres Kebumen.

Usai kegiatan Apel Gelar Pasukan Operasi Zebra Candi tahun 2023, Dandim 0709/Kebumen melalui Pasi Ops Kodim 0709/Kebumen Kapten Inf Suyoto mengatakan, "Dalam rangka mendukung dan menertibkan masyarakat yang taat hukum dan tertib lalu lintas, Satuan Kodim 0709/Kebumen siap mendukung perkuatan Operasi Zebra Candi Tahun 2023 ini, sehingga kesadaran hukum masyarakat dapat ditingkatkan," Pungkas Pasi Ops Kodim.

Redaktur : Nasruloh